

L'ancien MVP de l'Euro cadets en 2014 espérait mieux. Mais au final, le troisième de la fratrie Tillie devra se contenter lors de cette Draft 2020 d'un contrat « two way » avec la formation des Memphis Grizzlies, équipe du fameux championnat de la NBA. Avec ce type de contrat « two way » qui le fera évoluer avec le Memphis Hustle, la filiale de la franchise en ligue mineure (G-League), tout en pouvant passer jusqu'à 45 jours sur l'intégralité de la saison en NBA avec les Grizzlies, Killian va pouvoir découvrir à 22 ans l'enivrant parfum du championnat NBA, le graal pour tout joueur de basket professionnel.

La Draft, c'est une soirée attendue chaque année avec beaucoup d'impatience par les suiveurs du championnat de basket nord-américain. Cette année, seul un jeune joueur français a réussi à séduire les dirigeants. Il s'agit de Killian Hayes qui a été choisi à la septième place de la DRAFT (meilleur classement pour un jeune basketteur tricolore) par les Detroit Pistons.

Pour revenir à la famille Tillise, le grand frère de Killian, Kim, avait tenté lui aussi l'aventure de la DRAFT il y a dix ans maintenant. Sans réussite non plus. Il évolue désormais au Japon. Le troisième fils Tillie est lui un volleyeur professionnel et joue en Italie au sein du club de Cisterna di Latina. Quand au papa, il est toujours sélectionneur de l'équipe de France de volley qui aura pour ambition de ramener une médaille de Tokyo.

## PYM

[Signaler un abus](#)

## Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité